

## Coronavirus: en qué hospital se aplicará la primera vacuna en Mendoza



En el gobierno de Rodolfo Suarez esperan que este lunes a las 7.30 lleguen las primeras 5.500 dosis de la vacuna rusa a Mendoza. Son trasladadas desde Buenos Aires en camiones especialmente preparados de la empresa Andreani, se depositarán en el Vacunatorio Central y luego serán repartidas a los departamentos. Ese operativo quedará a cargo de las autoridades locales.

"Se realiza el mismo procedimiento que con las vacunas del calendario. Tenemos los freezers preparados. Una vez que vayan llegando, la provincia distribuirá las dosis con su propia movilidad", aclararon desde el Departamento de Inmunizaciones.

En cuanto a la campaña de vacunación, que comenzará el martes en todo el país, el Ministerio de Salud que conduce Ana María Nadal **eligió al hospital Lagomaggiore para aplicar la primera dosis en la provincia.** 

Si bien aún no se definió quién la recibirá, desde el Ejecutivo indicaron que la elección no fue azarosa ya que ese hospital de Ciudad cuenta con un vacunatorio de "gran envergadura".





Desde el Gobierno nacional y provincial aclararon que la vacunación será en "etapas, voluntaria e independiente" del antecedente de haber sufrido la enfermedad.

Mientras tanto desde (AMPROS) -el gremio que nuclea a los profesionales de la saludestán a la espera de alguna comunicación oficial para saber cómo se implementará la vacunación de médicos y enfermeros.

"Por ahora no sabemos nada. No hemos estado en contacto con autoridades del Ministerio de Salud. Estuvimos abocados a la paritaria", sostuvo Claudia Iturbe (AMPROS).

Con respecto a los municipios, que aportarán espacios al aire libre para inmunizar, hasta el momento no hay precisiones de cuándo comenzará el operativo para vacunar a los grupos de riesgo.

"Por la cantidad de dosis la vacunación estará orientada primero a los trabajadores esenciales en los lugares donde trabajan. Todavía no empezamos con la parte operativa de los municipios", explicó el intendente de Ciudad, Ulpiano Suarez, que en su caso pondrá a disposición la Nave Cultural para la campaña de vacunación.



## Distribución

Las dosis de la vacuna Sputnik V llegaron al país el pasado 24 de diciembre. A través de la empresa Andreani, que aportó la donación del traslado, se repartirán las 300 mil dosis en todo el país. Se espera que el lunes lleguen los camiones a todas las jurisdicciones.

Para garantizar la cadena de frío la vacuna rusa necesita permanecer a 18 grados bajo cero, razón por la cual el reparto se realiza vía terrestre. En el caso de Mendoza, el Ministerio de Saludo compró freezers duales para utilizar en la segunda etapa de vacunación.

Por su parte, las fuerzas de seguridad provinciales están atentas a la llegada de las dosis para acompañar la logística y el operativo de distribución.

"Esto se coordina con el ministro de Seguridad (Raúl Levrino). **Siempre se colabora, está todo dispuesto para trabajar en consecuencia**", adelantó el director de la Policía, Roberto Munives.

El sábado el gobernador Rodolfo Suarez mantuvo un encuentro por videoconferencia con el presidente Alberto Fernández donde se ultimaron los detalles de la logística del operativo.

Según explicó el mandatario, la vacuna demora unos siete minutos en descongelarse por lo que estimó que pueden demorar alrededor de media hora en la colocación. Por otra parte, el mandatario decidió que por ahora no se colocará la vacuna. Desde su entorno afirman Suarez esperará su turno para inmunizarse ya que no quiere tener privilegios distintos al resto de los ciudadanos.

En tanto, los primeros en recibir las inmunizaciones serán los que están en la primera línea de riesgo, es decir los trabajadores de la salud que se desempeñan en el área de camas críticas de COVID 19. Actualmente la provincia cuenta con **35 mil trabajadores sanitarios entre el sector público y privado.** 

Fuente: El Sol